

- メールでのやり取りは伝わりにくさもあるため、注意がいるなと思い、気をつけたいと思いました。携帯トラブルが子どもたちの中で起こると悲しいなと思います。
- 子どもがLINEをやりたいと言った時は、親の携帯を共有させればいいと思っていましたが、フィルタリングのしっかりかかった本人の携帯を持たせることも必要であることを知りました。
- スマホを持っている子、LINEを使っている子の多さに正直びっくりしました。本人が「持ちたい」と言った時、保護者が本人の気持ちに負けないように説明できるか心配です。今から考えていかなくてはいけないことがたくさんあるなと考えさせられました。
- 子どもがスマホを欲しがっているので、持たせる時のために勉強しておこうと思って参加しました。タブレットは持っていて、タブレットでもすでにトラブル（友達内で）が起きているので、使用する時のマナーや気を付けることを子どもたちが聞けてよかったです。SNSでの事故や事件も多くなっているので、普通の授業と同じくらいとは難しいけれど、こうした授業を受ける時間は定期的に必要だなあと感じました。ありがとうございました。
- ただ聞くだけではなく、Q&A方式だったのがとてもすばらしかったです。
- 年齢問わず、スマホ依存が起こります。トラブルも起こります。スマホはリスクもあるので、この授業や日頃の行いの確認の場を何度も設けていただきたいです。
- 子どもに分かりやすく説明してくださいました。また、こんな場合はどうするかを考える機会もあり、とてもよい教室でした。子どもが叱られるから相談しづらいと思わない環境作りが大切との言葉がとても響きました。何でも相談し合えるように心がけたいです。
- まだ、子どもにスマートフォンを持たせていないので、とても参考になりました。これから持たせことになった時に、子どもと一緒にルール作りをして、何かあった時には、相談することを伝えていきたいと思います。
- 4年生でもスマホをたくさん持っている子がいることに驚きました。日頃、タブレットで動画を見すぎて困っていましたので、遠足の例えを用いて考えさせていただいた場面は助かりました。
- 講師の先生が子どもへの話し方に慣れてみて、子どもたちも集中して聞くことができよかったです。思ったより、4年生でもたくさんの子がスマホを持っていて驚きました。低学年の児童や保護者にもスマホの危険性を知ってもらえるといいと思います。